
■一般社団法人 鹿児島県作業療法士会 理事会 議事録 

日時：令和 5 年 9 月 25 日（月）19：00～ 

場所：Web 会議 

出席者：吉満・藤田・福永・西・柳田・黒木・住吉・坂下・日髙・小澤・田中・深見・峯戸松 

欠席者：永山・安藤 

 
報告  
報告事項 1  提出者： 吉満 

士会内での立場： 会長 

 報告： 「よんぱち」報告 

内容： 会議の概要を説明します。 

  
報告事項 2  
提出者：吉満  
士会内での立場：会長  
報告：県の「健康かごしま２１」連携について  
内容：  
 
報告事項 3  
提出者：小澤 

士会内での立場：総務部養成校連絡協議会  
報告：令和 5 年度 臨床実習指導者講習会の実施報告 

内容：今年度は 3 年ぶりに定員超えの申込があった。 

   開催直前にキャンセル者が数名おり、最終的には 96 名での実施。 

   内訳は鹿児島県士会員：61 名、非会員：31 名、熊本県 1 名、大分県：1 名、長崎県：2 名 

   講習会自体は特に大きな問題なく終えている。 

   今回、世話人の人数がギリギリでの運営となった。 

   今回から 1 名新しい世話人（認定 OTR の川井田翔悟氏（谷山病院）を追加したが、 

   各養成校の教員や認定 OTR などを中心にリクルートをさらに進めていく。  
    

   →他都道府県や PT では非会員の方の参加費は高めに設定されている。 

    鹿児島県は養成校連絡協議会の意向もあり廉価で設定されている。 

    今回は非会員が 3 割とかなり多めであった。 

    会員を優先するような仕組みもあってよいのでは（コンサートのＦＣ先行のようなイメージ）。 

 



報告事項 4  
提出者：田中有貴 

士会内での立場： 事務局長 

報告：年会費納入状況について 

内容：9/25 現在 総会員数 1202 名中 920 名（76.5％）納入済み 

   9/15 督促状を発送 1 年未納 209 名 2 年未納 60 名 

   未納者のリストを添付します。 

   

 
報告事項 5 

提出者：西綾 

士会内での立場： 副会長 

報告：ワークライフバランス研修会 

内容：9/21㈭19 時～21 時 WEB にて研修開催 

 参加：OT 14 名 鹿児島市職員視聴２名 

 講師：鹿児島市のワークライフバランス推進事業より、社労士の川口氏を派遣いただく。 

  ・６０分後の講義後も、職場の管理者としての質問・家族間や他者間とのワークライフバランスの価値

観などに関する質問もあった。 

  ・グループワークでは、オンラインでのホワイトボードにてディスカッション実施 

  

アンケート結果 

  ・子育て中の会員への研修の時間帯の希望ニーズなどのアンケートも必要と感じる 

  ・管理者/中堅/新人/男性パパなどの生活パターンそれぞれに合わせた研修を希望 

 
 
 
報告事項 6 

提出者：田中有貴 

士会内での立場： 事務局長 

報告：後援依頼について 

内容：下記２件の後援依頼がありました。 

   ①鹿児島県くらし保健福祉部 

   「薬物乱用防止シンポジウム」R6.1.11 開催 県民交流センター →9/25 返信済 

   ②カクイックスウィング 

    「快護生活フェス！福祉機器展＆セミナーin かごしま」R6.3.22～23 開催 県民交流センター 

    こちらも承諾してよろしいでしょうか。 



 
報告事項 7 
 提出者；坂下寛志 

 士会内での立場；メディア事業部理事 

 報告；霧島市健康福祉まつりについて 

 開催日時 令和 6 年 2 月 4 日（日） 

        午前 9 時 30 分~午後 3 時 00 分（予定） 

 開催場所 霧島市国分シビックセンター 

 内容  作業療法士・県士協会の広報、出版物 

 作業活動 コースター作り（革細工) 
 小児相談ブース(のびサポグループに依頼予定) 
  ※ 10 月に参加者の公募を予定しています。ご協力、特に霧島地区方面の病院・施設で活動している県士

会員を広く募集します。 

 
報告事項 8 
 提出者；坂下寛志 

 士会内での立場；メディア事業部理事 

 報告；県士会ホームページについて 

  

サイバーウェーブ 

・会員ログインページの作成 初期費用 30,000 円〜50,000 円 

・改編に関しては、資料提示での見積もり作成になるとのこと。 

 
→改編の費用は必要経費 今年度中に実施 

 リニューアルチームを作成する 

 広く募集 代議員の方の意見の吸い上げも行っていく 

 
 
議案  
議案 1  
提出者：吉満  
士会内での立場： 会長 

議案： 理事会開催頻度について 

 決議事項：理事会は月一開催、３役会は都度開催 

  
議案 2  



提出者：吉満  
士会内での立場： 会長 

議 案 ： 今 年 度 の 活 動 予 定 に つ い て 
    部局長主導で各理事に報告するよう促しをお願いします。 
決議事項：  
 
議案 3  
提出者：吉満  
士会内での立場：会長  
議案：岩手県士会、沖縄県士会との姉妹県士会締結について  
 決議事項： 

３士会アライアンス協定について 

   対象士会：沖縄士会、岩手士会、鹿児島協会 

期間  締結後～令和 6 年度末 

内容  ①県士会運営のノウハウや企画アイデアの共有 

②理事会へのオブザーバー相互参加（年に 1～2 回程度） 

③（できれば）学会の相互訪問、演題登録（各士会の取組紹介の演題でも良さそ 

う） 

⇒次年度予算化する 

 
議案 4  
提出者：吉満 

士会内での立場：会長  
議案： 

  鹿児島県リハビリテーション施設協議会 20 周年事業 

  「リハビリテーションフェスティバルかごしま」について  
 決議事項： 

   POS の役割 

     PT：第 1 会場 

     OT：受付→福永、田中 

     SW：第 2 会場 

     ST：講師控室 

    OT から担当者を 2 名正と副を出す。1 回は下見 

     マニュアル作りがあるが、たたき台は梅本昭英氏が作成→福永、田中 

    OT についてパネル展示 吉満、藤田、黒木、深見 

 



 
議案 5 

提出者：深見 

士会内での立場：理事 

議案： 

 講師派遣制度の内容について 

 ①講師謝金について OT 協会規定額で良いか。 

  →規定通り。実技に関しても講義に合わせる。県協会内部からの依頼に関しては５割 

 ②講師ポイントは協会から依頼分のみで良いか。 

  →協会からのみ 

 ③無報酬枠を年間５件として良いか。 

  →５枠とし、謝金は県協会で支払う。講師募集段階でボランティア可能か枠を作る。 

 ④広報に関して、HP に講義できる内容を載せる。料金に関して一律としたほうが良いか。 

  →HPへは料金は載せない。相談があった際に事務局が答えれるように準備しておく。 

 決議事項： 

     

  

     



議案 5  
提出者：住吉  
士会内での立場： 理事 

議案：研修会開催時のポケット Wi-Fi レンタルについて  
①発達支援 KOT チーム 

 対面での研修会を再開していく予定であるが、離島の方々や子育て世代の方、他職種の方にも参加 

 しやすい環境つくりとしてハイブリッド開催も視野に入れている。 

 過去の対面研修は公民館や学習センターで行われていたため通信環境の設備がない会場であった。 

  

②認知症 OT ネットワークチーム 

 ハイブリッド開催となると、通信環境のある会場を抑えることが大変であるとのことから同様の 

 意見が聞かれた。来年度から各地域の公民館など小規模の公開講座を複数ヶ所で行うことも検討 

 している。 

   

  ⇒使用料(機種により異なる)×日数+送料￥1,100＝1500 円～2000 円 

  ⇒使用料が安い会場選択が可能になる、通信環境のない会場でも開催が可能  

   

 決議事項：通信品質の担保を優先的に考慮して使用許可を承認 

      au の回線が通信速度等含めて品質が良い  
  

議案 6 

提出者：田中有貴  
士会内での立場： 事務局長 

議案：新入会員について（２名） 

   川路 史也（ｶﾜｼﾞ ﾌﾐﾔ）米盛病院 85573 再入会 

   立脇理玖（ﾀﾃﾜｷ ﾘｸ）フクダ医院 95850 
 決議事項：  
 
議案 7 

提出者：田中有貴  
士会内での立場： 事務局長 

議案：交通費規定の改定について 

   交通費規定に日当に関する記述があったため、こちらを会議費へと置き換えます。 

決議事項：了 
 
議案 8 



 提出者：日髙俊和 

 士会内での立場：理事 

 議案：パラ e スポーツチームの名称について（変更可能かどうかについて） 

先日、キックオフミーティングが行われました。濱添さんよりパラ e スポーツチームの名称は企画を       

発案するための一時的な名称であるとのことの話がありました。ミーティングで名称をどのように   

するかとの議論がありました。一つ懸念があり、新プロで「パラ e スポーツチーム」と組織名を発表   

しているのでこちらも踏まえて変更可能かどうかを伺いたい。 

 ⇒了 

 
 
議案９ 

提出者：西綾 

士会内での立場：副会長 

議案：部員募集に関して 

 下記の 2 名より希望あり 

  卓翔会記念病院 12 年目 

  ・認知症 OT：話を聞きたい/会議に参加したい 

  米盛病院 10 年目 

  ・教育部：話を聞きたい  

  ・MTDLP：話を聞きたい 

  ・学術部：話を聞きたい 

  ・認知症 OT：話を聞きたい 

  ・技術チーム：話を聞きたい 

  ・自動運転再開作業療法検討委員会：話を聞きたい 

今後の部員募集は、月１回毎に通知する？管理を末永さんに委託？ 

決議事項：管理は末永さんに委託する。 米盛病院の方は、教育部・MTDLP・学術部に依頼 

     部員募集は 1 回/月、末永さんに依頼 

   

 
議案 10 

提出者：西綾 

士会内での立場：副会長 

議案：来年度に自動運転再開作業療法検討研修会として、九州全体での研修を企画していと考える。 

  現在九州運転プロジェクトとして集まりを実施している（県の協会で動いていないメンバーもあり）。賛

同いただける県があれば、合同での研修を検討している。 

決議事項：オンラインの開催なら良いと考える。他県も賛同があれば一緒に進めてよいのでは。 



    

 
議案 11 

提出者：柳田信彦  
士会内での立場： 学術局担当 

議案： 第 33 回鹿児島県作業療法学会 会長について 

   鹿児島大学病院 豊栄さんを推薦したい 

 決議事項：了 

 
議案 12 

提出者：柳田信彦  
士会内での立場： 学術局担当 

議案： 時間計算がしにくい県士会業務の会議費算定について 

 決議事項：継続審議 

  
次回会議：10/16（月）19：00～ 
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